

# Gerakan Pramuka Diharap Mencetak Generasi Muda yang Bertanggung Jawab

Editor Jus - [LUWUUTARA.KAMPAI.CO.ID](http://LUWUUTARA.KAMPAI.CO.ID)

Feb 18, 2023 - 06:45



*Bupati Luwu Utara, Indah Putri Indriani*

LUWU UTARA - Ratusan Anggota Gerakan Pramuka Kwarcab Luwu Utara memadati lapangan Desa Sepakat, Kecamatan Masamba, Rabu (15/2/2023). Rupanya di tempat itu berlangsung Pelantikan Ketua Majelis Pembimbing

Ranting dan Kwartir Ranting Pramuka Kwartir Cabang (Kwarcab) Luwu Utara Periode 2022 – 2025 yang dirangkaikan dengan Lomba Tingkat III (LT-III) dengan tagline CERIA (Cerdas, Terampil, dan Berkarakter).

Kegiatan ini dibuka Bupati Luwu Utara, Indah Putri Indriani. Turut hadir Wakil Bupati Suaib Mansur selaku Ketua Kwarcab Gerakan Pramuka Luwu Utara. Indah menegaskan, gerakan pramuka di Kabupaten Luwu Utara diharapkan dapat mencetak generasi muda sebagai tunas bangsa yang bertanggung jawab, dapat mengisi kemerdekaan dengan kegiatan positif serta ikut dalam pembangunan nasional.

“Selamat atas terselenggaranya lomba dan selamat atas dilantiknya pengurus ketua majelis pembimbing ranting, ketua kwartir cabang dan badan kelengkapan kwartir beserta seluruh jajarannya,” ucap Bupati yang akrab disapa IDP ini. IDP menambahkan, gerakan pramuka adalah organisasi gerakan kepanduan di tanah air yang lahir pada 14 Agustus 1961.

Gerakan pramuka, lanjut dia, adalah wadah untuk mendidik dan membina generasi muda agar menjadi manusia yang bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, memiliki kepribadian yang tangguh, terampil dan berpengetahuan, sehat dan kuat jasmani serta rukun dan memiliki kesetiakawanan yang tinggi.

“Untuk menyelenggarakan misinya, gerakan pramuka memerlukan bimbingan, dukungan dan bantuan, baik dari pemerintah maupun masyarakat. Untuk itu, pada masing-masing tingkat kwartir dan tingkat gugus depan dan saka, dibentuk suatu majelis yang memberikan bimbingan dan bantuan, yang dinamakan majelis pembimbing,” jelasnya.

IDP yang juga Ketua Majelis Pembimbing Cabang Gerakan Pramuka Luwu Utara berharap seluruh camat selaku ketua majelis pembimbing ranting dan ketua kwartir agar berpartisipasi aktif dalam gerakan pramuka di Luwu Utara, sekaligus menyempurnakan serta meningkatkan pendayagunaan potensi kwartir ranting yang ada di wilayah masing-masing, yaitu sumber daya manusia, materi pendidikan, sistim pembinaan dan manajemen. (Liphun)